

PUYCORNET

Concert en l'église de Gibiniargues

Tous les bancs étaient occupés dans cette jolie petite église de Gibiniargues, à Puycornet. Il faut dire que ce n'est pas la première fois que la mezzo-soprano Sonia Alejos Molina se produisait dans ce lieu ; son talent a toujours été reconnu par les habitants du secteur. Pour cette représentation, elle était accompagnée par la pianiste Rachel Lafosse

et le contrebassiste Jean-François Treig. Le programme lyrique de ce récital très enlevé a enchanté tout un chacun. Cette belle prestation a été suivie d'une dégustation de fruits du terroir au cours de laquelle les spectateurs ont pu échanger avec les artistes de la troupe du château de Cadars.



Des bravos enthousiastes.